

Jeudi 11 janvier 2024

N'aie pas peur !

En réponse à un souci.

[Katia] N'aie pas peur, la peur vient du Malin. Quel enfant peut être abandonné de Dieu ? Tout enfant est secouru, le Seigneur aime autant la veuve que l'orphelin, autant le pécheur que le juste, autant le pharisien que le croyant, mais Il remet à chacun selon ses besoins et c'est ainsi qu'Il enseigne Ses enfants dans la confiance.

En bas il y a combat, en haut il y a les glaives. Si sur Terre il y a combat, en haut aussi les glaives s'entrecroisent. Le Malin est rusé et les anges déchus mènent bataille.